

FUNDAMENTOS

Los días 17, 18 y 19 de septiembre de este año se desarrollará en nuestro país en VI Congreso Latinoamericano de Neurocirugía Pediátrica, bajo la organización de la Fundación Hospital de Pediatría Prof. Dr. Juan P. Garrahan, y con la importante participación de especialistas de diversas partes mundo. Las ediciones anteriores se llevaron a cabo en Bolivia, México, Chile, Brasil y Colombia, siendo espacios propicios y enriquecedores para el intercambio científico.

Asimismo, se realizará el día 16 de septiembre un pre-congreso del VI CLANPED en el que se discutirán los aspectos integrales del tratamiento del mielomeningocele en el período prenatal; se contará con la participación de filósofos, obstetras, neurocirujanos, anestesiólogos, neonatólogos, miembros de ONG que apoyan este tratamiento, entre otros especialistas. El objetivo de este curso es exponer los detalles del diagnóstico prenatal, el intrauterino y postnatal de esta grave malformación.

En cuanto al VI CLANPED, abordarán distintos aspectos relacionados con tumores, malformaciones congénitas, patologías vasculares, neuroendoscopía, cirugía craneofacial y epilepsia. La modalidad del encuentro constará de tres conferencias por cada invitado extranjero y doce mesas redondas.

Por una parte, el Dr. Tadanori Tomita, invitado estadounidense, brindará disertaciones sobre tumores pineales en niños, ependimomas y malformaciones vasculares en neonatos y niños; el Dr. Jeffrey Wisoff, especialista de Estados Unidos, dará conferencias referidas a tumores de la vía óptica, tratamiento de los craneofaringiomas y del manejo quirúrgico de los tumores talámicos. Finalmente, el Dr. Giuseppe Cinalli de Italia, expondrá sobre tumores intraventriculares gigantes, acueductoplastia y stent en pediatría y abordaje quirúrgico en tercer ventrículo.

Las mesas redondas serán doce, de una hora y media aproximada de duración, y estarán conformadas por un presidente latinoamericano experto en el tema, un coordinador y cuatro expositores (especialistas latinoamericanos). Los temas a tratar son: 1)Tratamiento quirúrgico de la epilepsia; 2)Patologías de la columna vertebral; 3)Tumores de fosa posterior; 4)Tumores supratentoriales; 5)Malformaciones congénitas vértebromedulares; 6)Hidrocefalia; 7)Cráneofacial; 8)Neurocirugía funcional; 9)Neurocirugía vascular; 10) Infecciones del sistema nervioso central; 11)Patología del plexo braquial del



Legislatura de la Provincia de Río Negro

recién nacido y lactante; 12) Nuevas tecnologías en neurocirugía infantil.

Los sucesivos Congresos Latinoamericanos de Neurocirugía Pediátrica se han desarrollado con el importante y único objetivo de propiciar y fomentar una cooperación internacional que consolide esta subespecialidad en el continente latinoamericano; bajo el lema "que todos los niños de Latinoamérica tengan acceso a una neurología de excelencia". Por se realizan, con gran esfuerzo, intensas actividades académicas y científicas materializadas en cursos, congresos y simposios en casi todos nuestros países.

Es de destacar que este año, una de las instituciones más prestigiosas y con mayor compromiso social de Argentina, como es la Fundación Hospital de Pediatría Dr. Garraham, es la encargada de organizar este significativo evento, siendo coherente con su intenso trabajo para apoyar las actividades asistenciales, de docencia e investigación, con capacitación continua de recursos humanos extendida a las distintas regiones de Argentina.

Por ello:

Autor: Humberto Alejandro Marinao.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1º.- De interés científico, académico, sanitario y social el VI Congreso Latinoamericano de Neurocirugía Pediátrica a desarrollarse en la ciudad de Buenos Aires los días 17, 18 y 19 de septiembre de 2015, organizado por la Fundación Hospital de Pediatría Prof. Dr. Juan P. Garrahan.

Artículo 2°.- De forma.